

わが学び舎 松高小



八代市立松高小学校
学校だより
NO. 6
令和4年8月26日
文責 校長 入佐正夫

2学期のスタートが大事です。「学校のきまりを守り、当たり前前」の事を当たり前にする」を目標に頑張りましょう！



昨日、2学期の始業式を行いました。久しぶりの登校ということで、子どもたちの笑顔と楽しそうな声をあちらこちらから見聞きすることができました。1年間の中で一番長い学期となる2学期です。まずは、夏休みモードの体と心を学校生活モードに切り換えて、上手に生活リズムを整えて欲しいと思います。また、毎日の学校生活を気持ちよく過ごすために、学校のきまりを守り、当たり前前を一番の目標にして頑張りたいと思います。そして、1学期よりも一人一人が成長した行動と姿（家と学校の区別が当たり前前にできている）を見せてくれるものと期待しています。



「命」を大切にすることは、自分自身と周りの人すべてを大切にすることです。(8/25 始業式：校長の話より抜粋)

命は目に見えますか。見えません。命とは何でしょうか。命とは今このように生きていることそのものなんです。命があるってどういうことでしょうか。毎日、生活を送ることができる、食べる、寝る、勉強する、遊ぶ、好きなことができる、話ができる、楽しいことができるなどを挙げるすることができます。しかし、その当たり前前ができるのは命があるからこそです。では、命とはいくつありますか。一つだけですね。命は、一人に一つしかありません。命とはたった一つの代えることができないものということです。その命は、親からもらったものです。先生方もおうちの人もみんなもずっとはるか昔から命につながり、今の「自分」がいることになりました。命とはそのように大切にされてきたものと言えます。その大切な命ですが、いつかは寿命がやってきます。それは生きているものすべてに必ずやってくるものです。ということは、命には限りがあり、言い換えるならば生きている時間そのものが命だと言えます。だからこそ、今の自分を大切に周りの人を大切にして、家族を大切にして生きて欲しいと思います。生きていることに感謝し、命があることに感謝し、自分自身の生き方を自分で考え、正しく成長していく人であって欲しいと思います。

2学期も新型コロナウイルス感染防止の徹底と熱中症予防にしっかり努めましょう。



1学期は、新型コロナウイルスの感染拡大が続きました。現在の全国、熊本県、八代市の様子から見ても厳しい状況が続いています。また、この感染拡大継続の状況は当分続くものと思われます。学校におきましてはこれまで同様に感染防止対策をしっかりと行ってまいります。併せてご家庭での感染防止対策もよろしくお願いいたします。

さて、9月は10月上旬の運動会に向けて運動会の練習が始まります。まだまだ暑い日が続きますので、熱中症防止の対策を行いながら運動会の練習を進めてまいります。汗ふきタオルや水分補給のための水筒持参などよろしくお願いいたします。

2学期から日課を変更します。1学期より下校時刻が20分程度早くなります。(水曜日以外)

このことにつきまして夏休み期間中に安心安全メールにて、また、8月25日(木)の2学期始業式の日に保護者の皆様あてのプリントを配付し、お知らせをしております。主な変更点として1時間目の始まりが8:30となります。また、毎週火曜日は全学年5時間の日とし、14:50に全学年下校となります。水曜日は6時間授業とし下校時刻が15:25となり、1学期より15分遅くなります。これは、学校の働き方改革の一環として、放課後の授業準備の時間確保、会議研修時間の確保を目的として変更するものです。

そして、時間外超過勤務の縮減を図るためにこれまで、毎週金曜日を18:00(学校施設)の定時退勤推進日としておりましたが、加えて火曜日も18:00定時退勤推進日とします。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。